

JUSTISIA

Sambut HUT RI ke 77, Tim UPT Pemasyarakatan Nusakambangan Tanding Futsal Dengan Tim Dinas Sosial

Narsono Son - CILACAP.JUSTISIA.CO.ID

Aug 9, 2022 - 16:04



Sambut HUT RI ke 77, Tim UPT Pemasyarakatan Nusakambangan Tanding Futsal Dengan Tim Dinas Sosial

CILACAP - Sambut HUT Republik Indonesia, Tim UPT Pemasyarakatan Nusakambangan Bertanding Futsal dengan Tim Dinas Sosial

Olahraga merupakan kegiatan yang dapat menyehatkan badan dan menyegarkan pikiran. Tidak hanya itu, olahraga juga sebagai salah satu sarana yang dilaksanakan untuk mempererat tali silaturahmi antar individu atau kelompok yang terlibat.

Pagi itu, cuaca terlihat mendung disertai dengan rintik hujan yang membasahi bumi. Namun cuaca tersebut tidak mematahkan semangat dari para peserta pertandingan sepak bola mini (futsal). Pertandingan ini diadakan pada hari, Selasa (09/08/2022) pada pukul 9 pagi di kota Cilacap.

Pertandingan ini diadakan untuk menyambut Hari Ulang Tahun Negara Republik Indonesia pada tanggal 17 Agustus antara seluruh UPT Pemasarakatan dari Pulau Nusakambangan dengan Dinas Sosial Kota Cilacap. Pertandingan futsal ini digelar di lapangan futsal indoor PSCS Cilacap.

Sebelum pertandingan dimulai, Bapak Yusuf dari KPLP Lapas Kelas IIA Pasir Putih Nusakambangan selaku ketua tim membuka acara tersebut. "Para pemain harus semangat dalam bermain pada pertandingan ini", ujar Pak Yusuf. Setelah pembukaan selesai, pertandingan futsal pun segera dimulai.

Para pemain bertanding dengan sepenuh tenaga dan maksimal sehingga terjadi pertandingan yang seru diantara kedua tim tersebut.

Setelah pertandingan berjalan cukup lama, tim UPT Pemasarakatan Nusakambangan mulai mengambil alih pertandingan dan menghasilkan banyak skor dari tim Dinas Sosial.

Pertandingan ini dihadiri oleh banyak pihak, termasuk salah satu pegawai Bapas Kelas II Nusakambangan. Pertandingan berakhir dengan skor 8 untuk tim seluruh UPT Pemasarakatan dari Pulau Nusakambangan dan 2 untuk tim Dinas Sosial.

(N.Son/***)